



24/07/2017

ASCASAM ACOGE LA VISITA DE GEMA IGUAL, ALCALDESA DE SANTANDER, Y DE ROBERTO DEL POZO, CONCEJAL DE AUTONOMÍA PERSONAL



El viernes 21 de julio ASCASAM tuvo el placer de acoger en sus instalaciones de Santander a la Alcaldesa, Gema Igual, y al Concejal de Autonomía Personal, Roberto del Pozo. Durante la visita a las instalaciones han podido charlar con las personas que cada día asisten a nuestros servicios como parte de su programa rehabilitador, y han podido escuchar de primera mano sus experiencias, trabajo y dificultades.

Tanto la Edil como el Concejal se han mostrado muy interesados por el trabajo que se realiza en los recursos de rehabilitación de nuestra Asociación, así como por la problemática de las personas pertenecientes al colectivo con problemas de salud mental.

Para finalizar el recorrido personas usuarias del Centro Ocupacional han entregado un obsequio con productos de papelería hechos a mano por ellos mismos, en forma de agradecimiento por la implicación y apoyo que desde el Ayuntamiento se presta a nuestra Asociación.